

Wil West hat an Reife gewonnen

Wil West vor Comeback,
Ausgabe vom 4. Juni

In der Sommersession des Kantonsrats wurde das Generationenprojekt Wil West in erster Lesung verabschiedet – mit deutlicher Zustimmung (99 Ja, 14 Nein). Trotz kritischer Stimmen, insbesondere nach der Ablehnung an der Urne 2022, wurde das überarbeitete Projekt positiv aufgenommen. Seit über zehn Jahren in Planung wurde Wil West nach dem Nein grundlegend überarbeitet. In bilateralen Gesprächen, mit Beteiligung verschiedener Interessensgruppen und zwei Kommissionssitzungen, sind viele Anliegen aufgenommen worden. Beide Kantonsregierungen haben grossen Einsatz

gezeigt – was im Rat anerkannt wurde. Eine weitere Kommissionssitzung ist vor der zweiten Lesung im Herbst vorgesehen, um letzte Punkte zu klären. Solch ein Infrastrukturprojekt – mit Wirkung über 30 Jahre – wird nie alle zufriedenstellen. Doch es schafft die Basis für eine nachhaltige Entwicklung der Region: zentrale Arbeitsplätze, bessere Verkehrsverbindungen und langfristige Standortvorteile. Ich appelliere an die Kritiker: Sehen Sie das grosse Ganze. Wil West hat an Reife gewonnen – es verdient eine zweite Chance. Vielleicht ist es nun sogar so gut, dass es die zweite Lesung ohne Ratsreferendum übersteht.

Marc Flückiger, Wil, FDP Kantonsrat Wil